
Il  casello  di  Cassibile
approda  "con  urgenza"  in
Consiglio
Della barriera realizzata lungo la Siracusa-Gela all’altezza
di  Cassibile  si  occuperà  anche  il  Consiglio  Comunale  del
capoluogo.  La  richiesta  di  convocazione  con  procedura
d’urgenza, avanzata da Salvo Castagnino, ha raccolto 10 firme
sulle  8  previste  dal  regolamento.  Adesso  il  presidente
dell’assise,  Leone  Sullo,  ha  venti  giorni  di  tempo  per
convocare la seduta.
Annunciata in aula la presenza dei deputati regionali. Un
invito  verrà  inviato  anche  ai  responsabili  del  Consorzio
Autostrade Siciliane.
“Il  consiglio  comunale  deve   produrre  un  atto  che  sia
risolutivo del problema”, dice Castagnino. “Oggi si deve agire
con atti a garanzia dei cittadini. Le barriere sono state
autorizzate  e  non  hanno  tenuto  conto  del  programma  di
emergenza della protezione civile. Ad Avola esiste un area di
raccolta in emergenza e nella sua via esiste una barriera che
in situazioni normali è un ostacolo, figuriamoci in situazioni
di emergenza. Hanno creato un imbuto assurdo”.
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